



Desde hoy no habrá en el mercado ni viales de insulina ni jeringuillas

Unas 2.000 personas diabéticas se verán afectadas por el cambio

EFE - Pamplona

Unos 2.000 diabéticos navarros se verán desde hoy afectados por el cambio en las medidas comerciales de viales de insulina y jeringuillas, al desaparecer del mercado los de 40 unidades. Los afectados son los diabéticos que se inyectan insulina con jeringuilla y no quienes utilizan plumas o cartuchos, aunque señaló que desde el departamento de Salud del Gobierno de Navarra se ha informado a los pacientes desde octubre del pasado año a través de una campaña publicitaria. El cambio de los viales no modificará en ningún caso la dosis prescrita, la frecuencia de la administración ni la marca o tipo de insulina, aunque debe tenerse especial cuidado durante estos primeros días debido a los problemas que pueden ocasionar la mezcla de viales y jeringuillas antiguas y nuevas.

Por ello, se recomienda no utilizar las medidas de insulina con jeringuillas de diferentes capacidad, así como de la conveniencia de deshacerse cuanto antes del material antiguo y entregar los viales de 40 unidades en las farmacias para su destrucción, mientras que las jeringuillas de 40 unidades se entregarán en los centros de salud.

En Navarra, el dispositivo para la devolución de los viales y jeringuillas de 40 UI existentes en los centros asistenciales, tanto en el ámbito de primaria como en los hospitales, ha funcionado correctamente y también se ha centralizado el sistema de devolución y eliminación de jeringuillas que los pacientes tienen en su poder y que no hayan sido utilizadas. Las asociaciones de diabéticos y de trasplantados de riñón (ALCER), las farmacias navarras, y los servicios de Farmacia y Enfermería de los hospitales y centros de atención primaria de la red pública y de los centros sanitarios privados están informados de estos cambios y están colaborando activamente para que no ocurra ningún accidente por este motivo. El cambio en la concentración de esta sustancia viene motivado por la necesidad de adecuarse a la pauta de la gran mayoría de países del entorno europeo, como recomienda de la OMS y la Federación Internacional de Diabéticos, dado que los desplazamientos tanto de ciudadanos españoles al extranjero como de otros países a España son cada vez más frecuentes.